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 会⻑あいさつ  会⻑ 羽生 有三 
皆さん、こんにちは。 
私の任期も半分が過ぎ、ホッとしています。これから、3 月
11 日に千歳ロータリークラブと共催で「東日本大震災 絆
で結ぶ“あったか千歳”」
の事業があります。通
常であれば彦坂年度
にバトンタッチしなけれ
ばならない時期ですが、
5 月に⻑泉ロータリーク
ラブとの 15 周年記念
事業もありますので、今年は後半も少し頑張らなくてはなり
ません。 
先週から新年交礼会への出席が続いています。 
須藤幹事と共に千歳ロータリークラブ、千歳ライオンズクラブ
の新年交礼会に出席し、勉強になると共にクラブが違うと
雰囲気がこんなに違うものかと思いました。 
千歳ロータリークラブでは会員増強はしているけれども、それ
と同数かそれ以上の会員の退会があり、なかなか増強を図
れないと言っていました。それは千歳ライオンズクラブも同様
のようです。 
昨年、地区の会員増強セミナーに参加しましたが、特効薬
はありませんでした。講師の⽅は量より質だと話されていまし
たが、それでは会員増強の意味がありません。 
私は次年度、必然的に会員増強委員⻑となります。会員
増強に必要な連⽴⽅程式を、私なりに編み出しました。2
年前に⾼塚会員が会員増強委員⻑をされた時に言われ
たことが基本となります。三つの条件がありますが、一つは
会員個人がクラブを愛しているか、もう一つはクラブがどうい
う事業をするかということ、そして三つ目は今までなかなか思
い浮かばなかったことですが、先日、突如思い浮かびました。
これは、5 か月後に私が会員増強委員⻑になった時に発
表したいと思います。楽しみにして頂きたいと思います。 
新しい会員も4名増えました。今年も元気よくクラブの運営
をしていきたいと思います。今日は「上半期会計報告」です。
土居会計宜しくお願い致します。 
 

 
 幹事報告  幹事 須藤 丈  

 北栄⼩学校スクールバンド第 31 回定期演奏会終了
のお礼状が届いています。 
 定額⾃動寄付制度「きふ・とも」の寄付期間がこれまで
最大 1 年間でしたが、平成 24 年以降、最大 3 年間
に延⻑されました。 
 地区広報・ＩＣ委員会より「5 分で出来るホームペー
ジ作成」講習会のご案内です。 
○ 日時：2012 年 1 月 29 日(日)13:30〜 
○ 場所：札幌市学習センター「ちえりあ」 
申込みは事務局までお願いします。 
 日本ロータリー親睦ゴルフ全国大会・第13回ロータリー
国際囲碁大会」のご案内です。 
詳細は事務局にて資料をご覧ください。 
 ロータリー日本財団より寄付⾦に関する税制上の優遇
措置について。 
2011 年 4 月より公益財団法人に対する寄付⾦の税
制上の優遇措置が適用されます。税額控除に関わる
証明書のコピーが必要な⽅は事務局にございますので
必要な⽅は事務局まで。 
 千歳国際交流協会より国際交流情報誌「エール 1 月
号」が届いています。 
 羽芝会員は 20 日にギプスを外され、その後の状態で
治療が変わっていくようです。ご本人は元気にしておられ
ました。近くまた復帰されると思います。 
 事務局の清掃を⾏いました。各委員会のボックスに書
類を入れられている⽅は、確認をお願いします。必要な
いものは処分させて頂きますのでお願い致します。 

例会出席状況 （2012 年 1 月 17 日） 
会員数 35 名 
休会 1 名 
会員出席者数 23 名 
欠席者数（内：無断欠席）  11（4）名 
出席率（前回例会）  67.64（85.29）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  0 名 
出席者数総計  23 名 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ   会⻑ 羽生有三 / 副会⻑ 柏田欣也 / 幹事・会報委員会委員⻑ 須藤 丈（会報編集責任者）
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4 ホテルグランテラス千歳内   TEL･FAX.0123-26-5788  membership-office@ccrc.jp
http://www.ccrc.jp  http://www.facebook.com/chitosecentral 

- 1 - 



RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ  会報 第 998 号    2012 年 1 月 17 日（第 25 回例会） 

 地区大震災救援奉仕プロジェクト委員会より東日本
大震災復興⽀援について 
① 第 1 弾として放射能測定器を寄贈しましたが、第 2

弾以降の⽀援継続のため、⽀援ストラップ購入のお
願いがきています。クラブとしても協⼒する⽅向です
が、個人でも購入できますので、ご協⼒をお願いした
いと思います。事務局にて資料をご確認ください。 
⽀援ストラップ 1 本 1,000 円 1 口＝10 本 
800 円が⽀援⾦に充当されます。 

② 被災されたすべての⽅を心にとめる週間(3 月 12 日
〜17 日)の設定 
3月11日を「心を寄せる週間」とし、この間何らかの
活動をしたクラブの活動を紹介すると地区のクラブ情
報で公表されるとのことです。 

 地区⻘少年交換委員会より「春季レクレーション・キャ
ンプ in ニセコ」のご案内 
○ 日時：3 月 17 日（土）〜18 日（日） 
○ 場所：ニセコヒラフ ペンション・グランパパ 
○ 会費：一般 10,000 円 ROTEX5,000 円(1 泊

2 食) 
○ 締切：2 月 24 日(⾦)までに事務局へ。 
 地区ローターアクト第 39 回地区協議会のご案内 
○ 日時：2 月 18 日(土) 
○ 場所：⼩樽マリンヒルホテル 
○ 登録料：6,500 円 
○ 締切日：2 月 2 日(木) 
 ロータリー財団より、ロータリーカード利用のご案内 
東日本大震災復興⽀援に参加できるようにロータリー
カードのロイヤリティ（カード利用額の 3％とゴールドカー
ド年会費 10,500 円のうち 3,000 円）を復興基⾦と
して利用するよう決定し、会員への普及をお願いしてい
ます。 
 千歳国際交流協会「国際交流の⼣べ」開催にあたり、
寄付⾦協⼒のお願いが千歳中央ライオンズクラブ坂口
雄二様を発送人として届いています。東日本大震災で
被災された⽅々を交流会に招待し、千歳市⺠、外国
人と触れ合う機会をつくるため、千歳の 5 団体で協⼒し、
招待費用を捻出して頂きたいというお願いです。本日の
理事会で協議し、協⼒していくことになりました。 

 
 各委員会報告・連絡   
第 2510 地区財団学友委員会 委員⻑ 齋藤 博司 
いよいよ財団学友会設⽴ 10 周年記念式典・祝賀会が
近づいて参りました。2 月 11 日(土)に盛大に⾏われます。 
地区役員、各クラブ会⻑・幹事、ロータリー財団委員⻑、
恵庭ロータリークラブは全員が参加になっています。皆さん
のご参加の程、宜しくお願い申し上げます。 

 ポール・ハリス・フェロー表彰    
羽生有三会員、白木松敏会員が受けられました。 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 1 月誕生日   
加藤 晶啓 会員（1.20 生） 
鈴木 昭廣 会員 (1.27 生) 
齋藤 博司 会員 (1.27 生) 
坂井   治 会員 (1.27 生) 
井上 英幸 会員 (1.19 生) 
大久保 尚 会員 (1.16 生) 

 
 ニコニコ BOX  ニコニコ箱委員会 委員⻑ 福田 哲明  
松坂敏之会員：2 月9〜11 日、光と氷のオブジェが開催
されます。皆さんに協賛・お手伝い頂き開催できています。
千歳の冬まつりの一つとして、氷の彫刻を増やして実施した
いと思います。今年も宜しくお願い致します。 
坂井 治会員：誕生祝ありがとうございます。 
齋藤博司会員：私も誕生祝をありがとうございます。 
高塚信和会員：誕生祝の加藤会員に代役です。 
白木松敏会員：ポール・ハリス・フェローありがとうございま
す。 
彦坂忠人会員：新年交礼会欠席しました。⼦供達 13
名を引率してパラオへ研修に⾏ってきました。 
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 本日のプログラム  
通常例会「上半期会計報告」 
担当 会計 土居 栄治 
皆さん、こんにちは。 
7 月から 12 月までの会計報告を致します。 
── 以降、会計報告 

 
── 幹事 須藤 丈 
先ほど、羽生会⻑からもお話がありましたが、今年度も半
分を過ぎました。後半にやらなければならない大きなことが
ありまして、改めて気を引き締めなければならないと考えて
おります。そこで、残りの半期と次年度への引き継ぎをする
ためにも、日頃の反省や今後のクラブの⽅向性を各テーブ
ルで話し合って頂き、後ほど、代表の⽅に発表して頂きたい
と思います。 
 
中村 通夫 会員 
私たちのテーブルは私を含め新人が 3 人いまして、⾼塚、
土居会員から話を伺ったという感じでした。全体の流れは
私もまだわからないことがあります。 
地区の動きや報告を例会で発表されることがありますが、ま
だまだわからないことが正直なところです。先輩の話を伺うと
規模が大きくなりすぎてしまっているのではないかということで
した。例年の事業をやりながらレベルを上げていくべきことが
目的なのかもしれませんが、逆に動きが悪くなっているように
思います。もっと簡素化してスピーディに活動し、情報が伝
わるような⽅向性が必要なのではないかという意⾒がありま
した。 
 
松坂 敏之 会員 
私たちのテーブルでは武田会員がユニークなことをいろいろ

話してくれました。 
地区の硬直化に対しては皆さん、同じように感じているよう
です。会員減少の時代に、地区もクラブも旧態依然ではな
く実態にあった会計システムに変わっていかなければならな
いのではという意⾒がありました。我がクラブにおいても魅⼒
あるクラブをどのように作っていくかという永遠のテーマに向か
って進まねばなりません。クラブ創⽴時の「楽しいクラブにしよ
う」というテーマが原点なのではないかと思います。事業も必
要ですが、たくさんやるのではなく、ある程度実態のあるもの
にして例会を楽しいものにし、出席率を向上させ退会を防
止し、そして仲間を増やす。そういった楽しいクラブを作って
いきたいということでした。 
 
柏田 欣也 会員 
私たちのテーブルは林
会員がおり、いろいろな
要望を聞きました。一
つは卓話をもう少し増
やして頂きたいというこ
とでした。仕事上でも
大変勉強になるという
ことでした。そして私もそうでしたが、ロータリークラブを大変
堅苦しく考えているということです。今年度は前期に移動例
会が非常に多く、時間の制約上、出席できないということで
食事だけして帰るというのがよいものだろうか、ということでし
た。これはロータリアンですから顔を合わせるだけでも良いわ
けです。このようなお話をしました。 
 
古木 克紀 会員 

あまり具体的なことは
出なかったのですが、当
クラブが町の活性化に
つながるような事業展
開をしているのだろうか
ということでした。かつて、
千歳⻘年会議所の時
を⾒て、飲食をするだけ

でなく、そういった⽴派な地域に貢献することもやっているの
を知って入会した会員も多くいたと聞いています。当クラブで
もいろいろな事業展開をしていますが、⾃己満足で終わる
のではなく、皆さんで話し合ってもう少し事業を絞って、会
員増強につながるような活動をしていくのが良いという話に
なりました。 

代に川の清掃をしていました。それ

 
── 幹事 須藤 丈 
皆さん、大変ありがとうございました。 
この貴重なお話は次年度の運営に役⽴つのではないかと

本日のニコニコ BOX 合計額 17,000 円 
今年度 累計額 278,000 円 
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思います。今後もこういった機会を増やしたいと思いますの
で宜しくお願いいたします。ありがとうございました。 
 

2012-13 年度 RI テーマを
発表した田中作次 RI 会⻑
エレクト 

2012-13 年度 RI テーマのロゴ 

 NEWS & TOPICS  
2012-13 年度 RI テーマは「奉仕を通じて平和を」 
16 日に⾏われた 2012 年国際協議会の開会本会議で、
田中作次RI 会⻑エレクトが次年度のRI テーマを発表し、
「奉仕を通じて平和を」築いていくよう、ロータリーの次期地
区ガバナーに呼びかけました。  
「平和をどのように定義するにせよ、平和がロータリーにとって
究極の、そして実現可能な
目標であることをご理解くだ
さい。平和は、協定や、政
府や、大胆な闘争だけで達
成するものではなく、日常の
簡単な⽅法の積み重ねによ
って成し遂げるものでありま
す」 
「平和」が何を意味している
かは、人によって違う、と会⻑
エレクトは語ります。「どの定
義が正しいとか、間違っている
とかということではなく、⾃分にとって平和が意味すること、そ
れがまさに平和なのです。どのような意味でこの言葉を使う
にしても、ロータリーでそれを実現することができます」  
ビジネスで活躍し、埼⽟県に在住する田中会⻑エレクトは、
ロータリアンとなったことで世界観が広がった⾃らの経験につ
いて語りました。1975 年に⼋潮ロータリークラブに入会後、
収入や売上げを増やすことよりも、ほかの人の役に⽴つこと
が人生で最も大切だと思うようになったと話します。「どんな
些細なことでも、人を助けることがいずれは平和につながる

ことに気づきました」  
また、「個人のニーズより、
社会のニーズを重視する
のは、日本の⽂化と切り
離せない伝統的な価値
観」と語る田中会⻑エレ
クトは、この価値観が 3
月の東日本大震災後の
復興努⼒にも⾒受けられ
る点に触れました。「これ
は、日本以外の国々にと
っても、良い教訓であると
感じております。他者のニ

ーズが、⾃分⾃⾝のニーズよりも大切だと思え、社会全体
のための共通の目標に向かって⼒を合わせることができるよ
うになれば、世界に対する⾒⽅、関わり⽅、価値観など、

すべてが変わるようになります。そして何よりも、平和というも
のに対する考え⽅が変わります」 
田中会⻑エレクトはまた、RI 戦略計画の 3 つの優先項目
への⽀援、ならびに広島、ベルリン、ホノルルで開催される 3
回のロータリー平和フォーラムの推進にも協⼒するよう、ロー
タリーの次期リーダーに呼びかけました。「ロータリーのビジネ
スは、利益の追求ではなく、平和の追求です。ですから私
たちにとって、報酬はお⾦を手に入れることではなく、⾃分の
努⼒によってより良い、より平和な世界が実現するのを⾒
届けることにあります」  
 
 SCHEDULE  

☆1 月は、ロータリー理解推進月間です。

24 日
★通常夜間例会「3.11 東日本大震災絆で結ぶ“あった
か千歳”について」 1

月 [担当/幹事、社会奉仕委員会(加藤委員⻑)] 
31 日 月末休会

☆2 月は、世界理解月間です。 

7 日
★移動親睦夜間例会「ビアレストラン ハウベ 〜通算
1000 回記念〜」 
[担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)、幹事] 

14 日
通常例会「クラブ協議会/友好クラブ締結 15 周年記念
交流会について」 2

月 [担当/友好クラブ委員会(⾼塚委員⻑)、須藤幹事] 
★通常夜間例会「3.11 東日本大震災絆で結ぶ“あった
か千歳”について」[担当/幹事、社会奉仕委員会(加藤
委員⻑)] 

21 日

28 日 通常例会「会⻑期計画・企画」[担当/会⻑エレクト]
☆3 月は、識字率向上月間です。 

6 日 ★通常夜間例会「クラブ協議会/未定」
[担当/須藤幹事] 

13 日 通常例会「未定」 3
月 [担当/新世代･ローターアクト委員会(福田委員⻑)] 

18 日 RI 第 2510 地区 第 7 グループ IM（由仁）
20 日 祝日休会
27 日 ★移動親睦夜間例会｢The BELLCLASSIC Lien｣

[担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 
☆4 月は、ロータリー雑誌月間です。

★通常夜間例会「クラブ協議会/⻑期計画・企画」[担
当/会⻑エレクト、副幹事] 3 日

4
月 10 日 通常例会「未定」[担当/雑誌委員会(羽芝委員⻑)]

17 日 ★親睦夜間例会「未定」 
[担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 

24 日 通常例会「次年度⽅針」[担当/会⻑エレクト]
★通常夜間例会「クラブ協議会/未定」[担当/幹事]

5
月

1 日
移動例会「⻑泉 RC 友好クラブ締結 15 周年記念交流
会」[担当/友好クラブ委員会(⾼塚委員⻑)] 8 日

15 日 ★親睦夜間例会「未定」 
[担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 
通常例会「清掃奉仕活動」[社会奉仕、地域活動委員
会(加藤委員⻑)] 22 日

29 日
 

月末休会


